

浦河警察署のホームページを御覧いただき、ありがとうございます。

先月は、秋の全国交通安全運動が実施されました。9月19日には、関係機関・団体からたくさんの方々の出席をいただき出動式を行いました。運動期間は、既に終了していますが、どうか引き続き、交通安全への心掛けをお願いいたします。

秋に入り、午後5時過ぎには日没時刻となります。子供達を含め、未だ活発な生活時間帯に、一気に暗くなります。

車、自転車等の安全運転とともに、出歩く際には、反射材や明るい服装の着用をお願いします。



警察署前での出動式の一コマ

今月の話題は、『全国地域安全運動の実施』です！

1 運動期間

10月11日（土）から20日（月）までの10日間

2 運動重点と対策等

【運動重点1】～特殊詐欺、SNS型投資・ロマンス詐欺の被害防止～

- ・ 「+」から始まる電話番号が使用される特殊詐欺被害が多発しています。
- ・ 偽の警察手帳や逮捕状をビデオ通話等で見せ、「あなたを逮捕する。」などと言ってだます詐欺被害も多発しています。警察は、ビデオ通話をしたり、警察手帳や逮捕状の画像を送ったりすることはありません。
- ・ SNS、電話、メールなどでトラブルに巻き込まれた話や、投資のもうけ話などをされたときは、詐欺を疑い、すぐに相手との連絡を絶って御家族や警察（警察相談専用ダイヤル#9110）に御相談ください。
- ・ 北海道警察公式の防犯スマホアプリ「ほくとポリス」では、特殊詐欺被害やその予兆と考えられる事案の発生情報を配信しています。被害を防ぐためには、詐欺の手口を知ることが大切ですので、インストールして御活用ください。



【犯人から送られた画像】

【運動重点2】～子供と女性の犯罪被害防止～

- ・ 地域の見守りの目を増やすことは、犯罪の未然防止や防犯力の向上にもつながることが期待できます。ウォーキングや買物、犬の散歩等の日常生活の中でできる「ながら見守り」と、不審者等発見時の早期通報に御協力をお願いします。
- ・ 路上などで危険な場面に遭遇した際には、防犯ブザー等の防犯グッズのほか、痴漢対策機能等も搭載されている防犯スマホアプリ「ほくとポリス」が有効です。



「ズワイくん」のお薦め！

北海道警察公式防犯アプリ
ほくとポリス

App Store からダウンロード

でダウンロードしよう Google Play

北海道警察公式
防犯アプリ
「ほくとポリス」ま
つかおう！
さそく
つかおう！

痴漢撃退 防犯ブザー
防犯マップなど...
いろいろできるんだぞ！

えりも本町駐在所木戸警部補のご家族作成の漫画「ズワイくん」です！
駐在所のミニ広報紙のほか、当署のホームページ内でも御覧いただけます！（署長も大好き「ズワイくん」！）

令和7年10月
浦河警察署長
猪股信樹